

Stageboxen mit Kabel

Stageboxes with Cables

Multicore Systeme FAIR LINE

Durch globale Erweiterung unserer Fertigung nach Asien und Großserienproduktion werden jetzt auch Multicore-systeme für knappe Budgets erschwinglich.

Das CYB C-Multicoresystem wird ausschließlich in einer Länge von 30 Metern mit Zugentlastung, Knickschutz und einer trapezförmigen Stagebox geliefert, die Kanalzahlen aber variieren von 8-4 bis 24-4.

Stagebox, Steckverbinder und Meterware stammen von REAN®, einer Handelsmarke von NEUTRIK®, sind handverlötet und zeigen durchaus professionelle Qualitäten.

Praktisches optionales Zubehör: ein passendes Gigbag und fluoreszierende Kanalnummer-Aufkleber für dunkle Bühnen.

Multicore systems FAIR LINE

By expanding our production globally and making use of large patch production in Asia our multicore systems now are also affordable for tight budgets.

The CYB C-multicore system is solely available with a length of 30 metres, cable restraint, bend protection and a trapezium shaped stagebox, the channel quantity though varies from 8-4 to 24-4. Stagebox, connectors and bulk ware come from REAN®, a trademark of NEUTRIK®, are hand soldered and in deed display professional qualities. Practical accessories: a matching gig bag and fluorescent channel number stickers for dark stages.



Eingänge Inputs	Ausgänge Outputs	Kabelstecker Connectors	Länge Length	Bestell-Nr. Part No.
8	4	XLR	30 m	CYB 8-4 C
12	4	XLR	30 m	CYB 12-4 C
16	4	XLR	30 m	CYB 16-4 C
20	4	XLR	30 m	CYB 20-4 C
24	4	XLR	30 m	CYB 24-4 C

Carry Cases

Für/for CYB 8-4 C, CYB 12-4 C, CYB 16-4 C

Für/for CYB 20-4 C, CYB 24-4 C

Bestell-Nr. Part No.

CYB-STAGE-BOX-CARRY-CASE 2

CYB-STAGE-BOX-CARRY-CASE 3